

Activan un autobús comarcal para la UJI  
- El Mundo Castellón al Día - 02/10/2015

# Activan un autobús comarcal para la UJI

Almassora, Burriana y Vila-real ofrecerán, a partir de noviembre, un autobús mancomunado diario que llegue hasta la universidad

CASTELLÓN

El Ayuntamiento de Almassora, Burriana y Vila-real lanzarán, a partir del mes de noviembre y en fase de pruebas, un servicio conjunto de autobús para los estudiantes que viajan a diario a la Universitat Jaume I. Este transporte mancomunado permitirá ahorrar costes a cada uno de los municipios, así como ofrecer un servicio más completo con siete trayectos diarios, tres de ida hacia la UJI y cuatro de vuelta. En concreto, el servicio, prestado únicamente los días lectivos, arrancará en Burriana, conectará con Vila-real y pasará por Almassora antes de dirigirse a la UJI.

El portavoz local de Compromís en Vila-real, Xavier Ochando, destacó ayer que con este servicio se pretende «dar respuesta, en especial, a todos aquellos jóvenes que cada día se desplazan a la universidad a estudiar y que están padeciendo el descontrol y recorte de horarios y servicio de los trenes de cercanías». Así, «ya se han reservado los fondos y se han iniciado los trámites para poner en funcionamiento el autobús de forma inminente», explicó Ochando quien recordó que «será una realidad gracias al esfuerzo que hemos hecho a nivel municipal, puesto que la Diputación siempre se ha negado a crear una red de transporte que una los principales municipios de la Plana con la UJI».

En la misma línea se pronunció el portavoz de Compromís en la



Imagen de un servicio de autobús a la UJI desde Almassora. EL MUNDO

Diputación, Xavier Trencó, quien lamentó que «la Diputación, en pleno, evidenciase su rechazo a una propuesta que solucionaría los problemas de movilidad de la zona» y señaló que «con la institución o sin ella, tendremos línea de autobús a la UJI» y volvió a tender la mano a la entidad «si quiere participar y demostrar que su prioridad es ser de utilidad y mejorar servicios».

Por su parte, el primer teniente de alcalde y concejal de Cultura en Burriana, Vicent Granel, indicó que «nuestro objetivo es que el servicio entre en marcha lo antes posible, dada la alta demanda de estudiantes».

Además, Ochando resaltó que «en una primera fase iniciaremos una campaña de comunicación

para anunciar la puesta en marcha del servicio, para que los estudiantes conozcan esta opción, así como los puntos de parada del autobús y los horarios para que adapten sus rutinas y necesidades». Así, habrá transporte desde las 7.00 horas, con dos salidas desde Burriana, Vila-real y Almassora; otra a las 14.00 horas y, por la tarde, habrá cuatro servicios de vuelta desde la UJI, a las 13.00, 14.00, 19.00 y 21.00 horas.

«Para completar una franja horaria crítica en la que, al mismo tiempo, evitamos posibles accidentes derivados del uso del vehículo particular, sin olvidar que se trata de un medio de transporte colectivo y, por lo tanto, ecológico y más económico para los estudiantes», concluyó.